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令和 5 年度が間もなく幕を閉じます。 

 振り返るとあっという間の 1 年でした。子どもの 1 年と大人の 1 年は長さの体感が違うとよく聞

きますが、しみじみ実感しております。  

 3 月 19 日は、大きな節目の日です。6 年生は卒業式、1～5 年生は修了式を行い

ます。持ち帰る通知表には、努力の足跡がたくさん詰まっています。お子さまの学習の

足跡、生活の様子、がんばったこと、伸びたことなどたくさん認めほめてください。4 月から

新たな 1 歩を踏み出す子どもたちに、励ましの言葉をお願いします。  

【次年度のＰＴＡ総会で提案させていただくことについて】 

令和６年度、７年度に向けて、PTA 本部からみなさまにご提案したいことが６点ございます。令和

6 年度の PTA 総会(紙面開催予定)で提案させていただく予定です。 

１ 令和 7 年度からＰＴＡ会費の集金方法を家庭数から児童数に変更したいと考えます。卒業記念品

はじめ、ＰＴＡ会費で支出するものの多くは、家庭数ではなく子ども個々の人数でかかるためです。 

２ 令和 7 年度からＰＴＡ組織を見直したいと考えます。各部会の業務を見直し、組織に携わる人数

など縮減の方向で改編してはどうかと考えます。 

３ ＰＴＡ広報誌の発行を令和 6 年度までとしてはどうかと考えます。子どもたちの写真を中心とし

ているので、今後はブログを見ていただくことで補えるのではないかと考えます。 

４ 巡回音楽会の運営を厚生部が担当してきましたが、2 年に１回の開催のため引継がしにくいとの

声がありました。令和６年度からは、学校による運営にしたいと考えます。 

５ 令和 6 年度から、廃品回収を廃止したいと考えます。ほとんどの地区で子ども会が回収しており、

年間 2 回分を学校に回して頂いている形なので、子ども会に返した方がよいと考えます。 

６ 令和 6 年度から、補導部による大場祭りのパトロールを廃止したいと考えます。限られた区間の

中で、地域の方や保護者もたくさんいらしているので、パトロールという形をとらなくてもよいの

ではないかと考えます。 

※令和 6 年度のＰＴＡ総会(誌面)でみなさまにお示しし、お考えを伺いたいと思います。 

【お知らせ】 

 ①物価上昇のため、教材費や貸切バス代金等において、値上げされた物が多くありました。学年に

よっては、来年度の学年費をひと月あたり数百円値上げする可能性がありますのでご了承ください。 

 ②今後も読み聞かせを大事にしたいと考えています。読み聞かせボランティアをしてくだ

さる方がいらっしゃいましたら、学校にご連絡ください。 

【お礼】 

今年度も本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。保護者

のみなさまや地域のみなさまに支えられ、学校教育を行うことができました。心より御礼申し上げま

す。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 


